JOURNAL FRATERNITE

Toujours plus près de vous! Février Mars Avril 2010 N° 5



SOMMAIRE :

Vie du GEM

Page 2 : Quand les adhèrents se mettent aux puzzles

Page 3: Les greniers dans la rue

<u>Page 3</u> : Forum du handicap à St Raphaël

Page 4 : Comment parler de santé mentale sans

stigmatiser

Nature et Découvertes

Page 6: Poisson d'Arril

Quand les adhérents se mettent aux puzzles

En matière de puzzles, des oranges pour mettre en appétit, un plaisir prononcé pour la recherche de compositions, une plongée marine en compagnie de superbes dauphins, bref, de vrais chercheurs désirant rassembler des milliers de morceaux d'images pour donner vie à l'artistique.



Les greniers dans la rue

En cette belle journée, nous avons pu écouler des marchandises faisant le bonheur des acheteurs et des vendeurs.



Forum du handicap à St Raphaël

Rencontre avec plusieurs associations au Palais des congrès de Saint Raphaël. Divers sujets sont abordés : L'école et le handicap ; emploi, handicap, logement ; la maladie d'Alzheimer, un handicap à part entière ; droits des usagers, fonctionnement et mission de la Maison Départementale des Personnes handicapées. Intervenante : Madame Sophie SARANO, Directrice de la MDPH.

<u>Comment parler de santé mentale sans</u> <u>stigmatiser</u>



Le 20 Mars 2010, pendant la semaine de la santé mentale, le GEM Fraternité a organisé une journée portes ouvertes clôturée par une conférence-débat animée par le psychologue Hubert REQUISTON. Celui-ci a fait retentir sa pensée à voix haute, en prononçant un discours. Il a défendu ses opinions philosophiques. Il a expliqué le paradoxe entre les opinions du commun peuple et les préjugés sur les schizophrènes. Le préjugé devient paranoïaque quand il montre du doigt le schizophrène, ceci amoindrissant les chances aux malades de retrouver une vie honorable au sein de la vie active



Cette conférence-débat a eu lieu à la terrasse des mille colonnes 8, place aux Herbes, accueillant une trentaine de convives ; honorée de la présence de l'adjointe au maire Madame Danielle Desprez. Nous étions en émoi devant l'exposé de Monsieur Hubert Réquiston. Toutes nos félicitations.



Nature et découverte : Poisson d'Avril

Première version : wikipédia : ainsi naquit le fameux poisson d'Avril, le jour des fous, le jour de ceux qui n'acceptent pas la réalité ou la voient autrement.

Deuxième version : Tout a commencé, parait-il, en 1564 lorsque le roi Charles IX décida de modifier la date du changement d'année...